

## Communiqué de Presse

28 août 2024

### Sabah Doudou est nommée Déléguée Générale de COCHEBAT

Sabah Doudou succède à Elisabeth Charrier qui aura marqué les organisations professionnelles de son empreinte au cours des 4 dernières années.

Sabah Doudou a débuté sa carrière à la FIEEC (Fédération des industries électriques, électroniques et de communication) en qualité de Chef de service des affaires réglementaires avant de rejoindre IGNES qui regroupe les Industriels des solutions électriques et numériques du bâtiment en tant que Directrice des affaires publiques puis Déléguée générale. Elle évolue ensuite dans le conseil pour accompagner des fédérations et des entreprises de différents secteurs (énergie, bâtiment, numérique, e-commerce...) dans leur stratégie d'influence et de communication.



Forte d'une expérience de plus de 15 ans en affaires publiques et en relations institutionnelles, Sabah Doudou apportera toute son expertise autour des problématiques qui concernent aujourd'hui en premier lieu les fabricants de produits plastique destinés au secteur du BTP : un contexte normatif aussi exigeant que complexe, un besoin de reconnaissance des matières, un secteur qui prend à bras-le-corps les problématiques environnementales.

Aux côtés des adhérents et des permanents, Sabah Doudou prend ses fonctions en cette fin août pour contribuer à relever les défis collectifs qui intéressent le monde des plastiques du bâtiment : *"C'est avec un immense plaisir que je rejoins aujourd'hui des industriels engagés qui œuvrent chaque jour pour offrir des solutions toujours plus performantes et durables au monde du bâtiment. Je poursuivrai avec eux le travail collectif déjà engagé pour répondre aux enjeux sociétaux, économiques et environnementaux qui nous animent."*

*COCHEBAT est le syndicat national des fabricants de composants et de systèmes intégrés de chauffage, rafraîchissement et sanitaire. Il contribue au développement du plancher chauffant/rafraîchissant par eau basse température et de l'hydrocâblé du chauffage et des sanitaires. Il représente aujourd'hui 80 % des acteurs du marché en France, agit pour les normes et la qualité, et assure le rayonnement de l'information sur les solutions proposées par ses adhérents. Il est membre de L'AFPAC et d'Énergie & Avenirs.*

[www.cochebat.org/](http://www.cochebat.org/)

[www.certitherm.fr/](http://www.certitherm.fr/)



[@syndicatcochebat](https://www.facebook.com/syndicatcochebat)



[@cochebat](https://twitter.com/cochebat)



[@cochebat](https://www.linkedin.com/company/cochebat)

Service de presse : ALURE COMMUNICATION - Laure TORTET - l.tortet@alurecom.fr - Tél. 06 82 66 06 04